

9 de mayo de 2024

Gana la selección femenil de futbol soccer de la UTN el cuadrangular “Los cuatro grandes contra las adicciones”, efectuado en Chimalhuacán



El selectivo femenil de futbol soccer de la UTN obtuvo hoy el primer lugar del cuadrangular “Los cuatro grandes contra las adicciones”, al derrotar a sus similares de la UAEM y el Tecnológico de Estudios Superiores (TESCHI), ambos planteles del municipio de Chimalhuacán.

En el primer encuentro que celebraron ayer miércoles, el selectivo femenil de la UTN derrotó 3 goles a 1 a las de la UAEM, mientras que este jueves venció por la mínima diferencia de 1-0 a la selección del TESCHI. En tanto que la selección varonil fue derrotada, quedando con el cuarto sitio.